

MICHEL
ZINSBAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

4 Pièces

78 m²

Réf. MZICC4697

479 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement de 78,43 m² est situé dans le quartier prestigieux de Montrose, dans une petite copropriété bourgeoise, calme et intimiste. Il est situé au deuxième étage sur deux et est lumineux avec une excellente exposition. L'appartement est en excellent état, avec des matériaux de qualité, et des prestations haut de gamme. Il dispose d'une cuisine séparée équipée, de deux chambres et de deux salles de bains, offrant une vue dégagée sur le parc. Le mélange de charme et de contemporain se reflète dans les grande hauteur sous plafond. L'appartement est également vendu avec une cave, ainsi ...

This 78.43 m² apartment is located in the prestigious Montrose district, in a small, quiet and intimate bourgeois condominium. It is located on the second floor of two and is bright with excellent exposure. The apartment is in excellent condition, with quality materials, and high-end services. It has a separate fitted kitchen, two bedrooms and two bathrooms, offering a clear view of the park. The mix of charm and contemporary is reflected in the high ceilings. The apartment also comes with a cellar and the option of buying a garage.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

